



SPLIT FINANCIERO

FRAUDULENTO "EXPERTO"

POR JULIO PILOTZI

julipilotzi@hotmail.com Twitter: @julipilotzi

En el mundo financiero es motivo de crítica el penoso despliegue que, Francisco Javier Reyes de la Campa realiza a nivel mediático, y es que las últimas semanas se ha dedicado a promocionar el desempeño y alcance de las *Fintech* al identificarse como "experto en la materia". El principal problema es que no tiene un ápice de credibilidad, pues para nadie es un secreto que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), hoy en manos de Pablo Gómez, le sigue la pista bajo sospecha de lavado de dinero, morosidad y administración fraudulenta.

Se trata de un caso que captó reflector, ya que se dio de la mano de Banco Accendo, institución que presentó incontables irregularidades y vicisitudes para mantener el índice mínimo de capitalización que demanda la Ley de Instituciones de Crédito, por lo que finalmente la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), de Jesús de la Fuente, le retiró el permiso para operar, mismo que vino acompañado de la renuncia de Reyes de la Campa, quien fungió como director hasta octubre del 2021.

Así, las constantes entrevistas del empresario se ven empañadas por las averiguaciones que tiene en curso, sin olvidar que persiste vinculado a proceso y que hace sólo algunos meses, tanto sus cuentas, como las de sus hermanos, Oscar Alonso y Luis Ricardo, prevalecían inmovilizadas. Tampoco se pierde de vista que los presuntos malos manejos no nada más afectaron a particulares, también golpearon arcas públicas de estados como Hidalgo, Puebla, Ciu-

dad de México, Chihuahua y Veracruz. Si usted recuerda, el 4 de junio del 2022 Reyes de la Campa, fue detenido en la CDMX como parte de las investigaciones por la demanda emprendida por su exsocio Moisés Cosío Espinosa; sin embargo, a tan solo una semana de permanecer en el reclusorio salió en libertad bajo el orden de presentación periódica a la Unidad de Medidas Cautelares. En agosto del 2022, el exbanquero logró que el Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa de la Ciudad de México, confirmara el amparo conseguido en marzo de ese mismo año para que la Unidad de Inteligencia Financiera revocara el acuerdo que mantenía a Javier Reyes de la Campa en la lista de personas bloqueadas y para que dejara sin efectos la congelación de sus cuentas bancarias, presumiéndose ahora con el título de especialista financiero buscando nuevas oportunidades de inversión. Vaya historia la de este personaje, hay que seguirle la pista.

Investigan a Ticketmaster. La noticia en el mundo del espectáculo es que el Departamento de Justicia de Estados Unidos está investigando a la compañía de venta de boletos Ticketmaster, esto luego de la venta de boletos para el tour de Taylor Swift. Ponga atención en el caso, porque la justicia estadounidense acusa a la empresa originaria de California de incumplir las leyes antimonopolio. Este caso es de llamar la atención, porque

el 15 de noviembre del 2022 millones de códigos de preventa fueron utilizados en Ticketmaster para conseguir boletos para el Eras Tour de Taylor Swift. Live Nation Entertainment colapsó, y usuarios no pudieron comprar los boletos por errores y porque supuestamente su información era incorrecta. ¿Le suena esto para México?

Taylor Swift no ha sido la única artista víctima de la empresa de venta de boletos, artistas como Dua Lipa, Bad Bunny, Daddy Yankee y Harry Styles sufrieron las consecuencias de "fallos en su sistema", pero los señalamientos por boletos es que "eran falsos o fueron clonados".

No se lo diga a nadie, pero en el Gobierno federal, ni el Congreso de la Unión, ni en el Senado de la República, se ha impulsado una investigación contra la empresa para determinar si realiza prácticas monopolísticas; y para ir más allá de sólo decir que sus sistemas fallaron. Lo que se vive en la Unión Americana con esta compañía debiera servir para justamente eso, hacerle justicia a muchos ciudadanos a los que les ha fallado, en nuestro país, la empresa que ahora dirige Ana María Arroyo Salhuana.

México, un Peligro. Mientras el director general del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el vicealmirante en retiro Carlos Velázquez Tiscareño, descarta que la terminal aérea vaya a tener un impacto financiero deficitario luego de que se muden los vuelos de carga al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), José Gual, secretario general de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA) de México, afirma que México se ha convertido en el peor país para la industria aérea, esto dicho en el foro "Política legislativa en materia de aviación" en la Cámara de Diputados, donde hacen saber su preocupación por la iniciativa de reforma a las leyes de Aeropuertos y Aviación Civil que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador. Por cierto, Estafeta Mexicana, S.A. de C.V., y Estafeta Carga Aérea, S.A. de C.V., piden 16 meses para hacer su mudanza y el ejecutivo federal confirma que DHL estará ya en los últimos días de febrero, mientras que las divisiones Air France KLM, Grupo Avianca y la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) alertan sobre los riesgos de una mudanza presionada bajo un esquema de negocio que no tenían planeado, y que lleva años implementar.

Voz en off. Kueski nombró a Fausto Ibarra como su nuevo director ejecutivo de Producto. Usted lo debe de ubicar, porque Ibarra encabeza proyectos interesantes en empresas tecnológicas como Stripe, Google, Facebook, Microsoft y Oracle...